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日 曜日 時　　間 内　　容 日 曜日 時　　間 内　　容
 ９月１２日 火 午前１０時 議案に対する質疑
 

１３日 水
 午前１０時 総務企画常任委員会

   午後 １ 時 議会運営委員会
 

１４日 木
 午前１０時 教育福祉常任委員会

   午後 １ 時 都市・市民生活常任委員会
 １９日 火 午前１０時 決算審査特別委員会
 ２０日 水 午前１０時 決算審査特別委員会

 ９月２１日 木 午前１０時 決算審査特別委員会
 ２２日 金 午前１０時 一般質問
 ２５日 月 午前１０時 一般質問
 ２６日 火 午前１０時 一般質問
 ２７日 水 午前１０時 一般質問
 ２９日 金 午後 １ 時 委員長報告・討論・採決・閉会

９月定例会が開会
９月定例会は９月７日（木）午後１時に開会し、次のとおり日程を決定しました。

議案第 １ 号

議 案 第 2 号

議 案 第 3 号

議 案 第 4 号

議 案 第 5 号

議 案 第 6 号

議 案 第 7 号

議 案 第 8 号

議 案 第 9 号

議案第10号

議案第11号

議案第12号

議案第13号

議案第14号

◎今定例会で審議される議案
平成２９年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第２号）

【概要】 補正前の予算総額３３２億１，４６８万７千円に対し、歳入歳出それぞれ１２億８，１４０万８千円を追加し、補正後の予算総額を
３４４億９，６０９万５千円にしようとするものです。

平成２９年度鎌ケ谷市国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
【概要】 補正前の予算総額１４０億４，７００万円に対し、歳入歳出それぞれ６億４，０６１万８千円を追加し、予算総額を１４６億８，７６１万８千

円にしようとするものです。
平成２９年度鎌ケ谷市公共下水道事業特別会計補正予算（第２号）

【概要 】補正前の予算総額２１億９，８００万円に対し、歳入歳出それぞれ１億３，０１０万円を追加し、予算総額を２３億２，８１０万円にしようとするものです。
平成２９年度鎌ケ谷市介護保険特別会計補正予算（第１号）

【概要】 補正前の予算総額６４億８，９００万円に対し、歳入歳出それぞれ２億９，１１１万９千円を追加し、予算総額を６７億８，０１１万９千円にし
ようとするものです。

平成２９年度鎌ケ谷市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）
【概要】 補正前の予算総額１１億５，３００万円に対し、歳入歳出それぞれ１，０１２万円を追加し、予算総額を１１億６，３１２万円にしようとするものです。
平成２８年度鎌ケ谷市一般会計歳入歳出決算の認定について

【概要】 決算額は、歳入３６４億６，１２８万１千円、歳出３４８億３，７９１万円。歳入、歳出とも前年度より増となりました。主な要因は、歳入では国庫支出金や
繰越金、市債の増、歳出では市庁舎免震改修事業や新京成線連続立体交差事業、扶助費の増によるものです。また、義務的経費では、臨時福祉給付金、管内
民間保育所運営委託や管内小規模保育事業地域型保育給付費、介護給付・訓練等給付費などの扶助費の増により、前年度より３．２％の増となりました。

平成２８年度鎌ケ谷市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定について
【概要】 決算額は、歳入１４２億５，４１０万３千円、歳出１３６億１，３４８万２千円。歳入、歳出とも前年度より減となりました。主な要因は、歳入

では国庫支出金や繰入金の減、歳出では保険給付費や後期高齢者支援金の減によるものです。
平成２８年度鎌ケ谷市公共下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

【概要】 決算額は、歳入２４億７，４４１万７千円、歳出２３億２，１３５万４千円。歳入、歳出とも前年度より増となりました。主な要因は、歳入では
国庫支出金や市債の増、歳出では事業費の増によるものです。

平成２８年度鎌ケ谷市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定について
【概要】 決算額は、歳入６６億７，９１９万８千円、歳出６４億６千円。歳入、歳出とも前年度より増となりました。主な要因は、歳入では国庫支出金や

支払基金交付金の増、歳出では保険給付費の増によるものです。
平成２８年度鎌ケ谷市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定について

【概要】 決算額は、歳入１１億３０６万円、歳出１０億９，２９３万９千円。歳入、歳出とも前年度より増となりました。主な要因は、歳入では後期高齢
者医療保険料の増、歳出では広域連合納付金の増によるものです。

和解について
【概要】 東京電力株式会社福島第一原子力発電所の事故に伴う損害賠償請求について、原子力損害賠償紛争解決センターから提示された和解案に基

づき、東京電力ホールディングス株式会社と和解しようとするものです。
公の施設の区域外設置に関する協議について

【概要】 鎌ケ谷市道２６号線の歩道の設置に伴い、同市道の一部を船橋市の区域に設置する必要が生じることから、船橋市と協議しようとするものです。
鎌ケ谷市市道路線の認定及び廃止について

【概要】 鎌ケ谷市市道路線として、新たに９路線を認定するとともに、５路線を廃止しようとするものです。
千葉県市町村総合事務組合規約の一部を改正する規約の制定に関する協議について

【概要】 千葉県市町村総合事務組合の共同処理する事務を追加することに伴い、千葉県市町村総合事務組合規約の一部を改正する規約を制定するこ
とについて、関係地方公共団体と協議しようとするものです。

◎9月定例会の日程が決まる

イ ン タ ー ネ ッ ト 議 会 中 継 を 行 っ て い ま す
　市議会では開かれた議会を目指し、本会議の様子をインターネット（ＵＳＴＲＥＡＭ（ユーストリーム））にて配信しています。鎌ケ谷市議会
のホームページでご案内をしておりますのでご覧ください。なお、視聴の際は免責事項をお読みいただき、ご了承くださいますようお願いします。

鎌ケ谷市議会のホームページアドレス　http://www.city .kamagaya.chiba. jp/gikai/gikai .html

（2 面に続く）
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◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
９月２２日（金） 午前１０時から
芝田　裕美　議員

○ 鎌ケ谷市における県営住宅の現状及び建築計画について（本市に
おける県営住宅の現状（場所・戸数・入居状況など）/鎌ケ谷四本椚県
営住宅の次期建設計画について/佐津間火焼田県営住宅の建設につ
いて（千葉県における基本設計開始を受けて））

○ 平成３０年度からの国民健康保険の広域化について（国民健康保
険の都道府県化に向けた現在の進捗状況及び今後の予定/千葉県
国民健康保険運営方針（骨子案）について/国民健康保険料の試算
額及びこれに基づく市の対応）

津久井　清氏　議員
○ 本の読み聞かせの大切さと子供への読書教育の発展について（ブ
ックスタートに見る乳幼児への読み聞かせ活動とは/学校現場におけ
る読み聞かせ教育の取り組み状況は/今後、読み聞かせ活動の充実
の方向性は）

○ 市の「再生エネルギー、再資源化策」の現段階と今後の方向性に
ついて（「再生エネルギー、再資源化」に対する市の基本姿勢は/電
力（太陽光発電、ＰＰＳ電力導入）と再資源化（プラスチック再生、梨
の剪定枝再活用）について市の取り組み状況は/今後、市としての充
実の方向性は）

 午後１時から
野上　陽子　議員

○ 障がい者支援について（現状について/社会参加に向けて/自立支
援について）

土屋　裕彦　議員
○ 安心・安全の施策について（防犯パトロールについて/スズメバチの
駆除について）

＜休　憩＞
佐竹　知之　議員

○ 国民健康保険制度における県単位化について（県単位化に伴い開
かれた県運営協議会（１、３、８月）での協議内容を伺います/市民一
人あたりの保険料は高くなるのか、現状維持かを伺います/今後、市と
して行っていた一般会計からの繰り入れの実施と増額などについて
伺います）

○ 介護保険制度について（改正された法律に基づく介護保険制度の
現状について伺います/介護認定審査会の現状について伺う（開催の
回数、間隔、構成など）/市民のニーズに応える介護保険制度での今
後の課題は何か伺います）

○ 成人の「ひきこもり」対策について（大人の「ひきこもり相談」の現
状について伺います/アウトリーチ型（訪問型）支援に踏み出す必要が
あるのではないか/進んだ行政（自治体）の教訓はないか伺います）

９月２5日（月） 午前１０時から
岩波　初美　議員

○ 初富駅広場およびアクセス道路について（関連情報不開示のまま
調査予算、事業予算計上がなされているが、そのようなことができる
法的根拠を明らかにして欲しい/不開示情報となっている関係機関と
の協議内容を尋ねる/本事業の費用対効果はどのように認定されてき
たのか/通学路整備の基本的考え方の確認/市民との合意形成を今
後どのように図っていくのか）

○ 高齢化する地域の中で自治体に求められる新規サービスについて
（家族に代わり生活全般への支援を行う「生活支援コーディネート機
能」の必要性への認識を伺う/個別墓地を希望しない市民向けの「合
祀型市民墓地」の必要性への認識を伺う）

松澤　武人　議員
○ 無電柱化の推進について（無電柱化推進法について/本市における
無電柱化の現状と課題について/無電柱化へ向けた今後の取り組み
について）

○ 鎌ケ谷市における危機管理について（危機管理に対する認識につ
いて/大規模災害時やミサイル攻撃等の有事の際における対応につい
て/自衛隊との連携について）

 午後１時から
川原　千加子　議員

○ 住宅セーフティーネットについて（住宅確保要配慮者の現状と対応に
ついて/本市の住宅対策について/地域包括ケアにおける住宅の取り組
みについて/新たな住宅セーフティーネット制度について/空き家・空き
室の現状と活用について/居住支援協議会及び入居者支援について）

中村　潤一　議員
 ○ 国道４６４号（北千葉道路）の計画進捗状況とまちづくりについて
（国道４６４号（北千葉道路）の計画と進捗状況について/国道４６４
号を活かしたまちづくりについて/市の諸資源を活かしたまちづくりと
地域振興について）

○ 災害発生時の対応と訓練について（災害発生時の対応について/各
種災害訓練等について/高齢者・要援護者等の救援体制（自治会・消
防団・民生委員等）について）

＜休　憩＞
原　　八郎　議員

○ 火災予防事業について（阪神淡路大震災の火災発生件数と発生原
因は/電気火災をなくすための「感震ブレーカー」の効果は/「感震ブ
レーカー」設置を普及するには、どのような方策を考えているのか）

○ 学校給食費の滞納について（滞納対策はどのような取り組みを行って
きたか/簡易裁判による支払督促の申立てを実施した結果は、収納率
などの変化は/今後の学校給食費の滞納対策の取り組みについて）

９月２６日（火） 午前１０時から
針貝　和幸　議員

○ 市民の健康に対する施策について（市内の健康遊具の現状/市民に
対してどのような健康への啓発を行っているか、またどのような事業を
行っているか/病気の予防等について/肝炎予防の現状は、これまでの
人数の推移、告知の方法等について/骨髄ドナー等について、県の骨髄
移植ドナー助成費補助事業について、県内市町村の状況について）

○ 職員の採用について（近年の職員数の推移について/中途採用、新
規採用、それらに基準はあるか/職員に求められる能力をどのように
考えているか/それぞれの職種における採用基準は）

泉川　洋二　議員
○ シティープロモーション施策について
○障がい者施策について（基幹相談支援センターについて）
○ 大規模災害時の対応について（地域防災計画について/職員配置、
対応について/一時避難場所、避難所について）

 午後１時から
矢崎　　悟　議員

○ 本市の治水対策について（後期基本計画第４次実施計画で示され
る事業の概要について/二和川流域における治水対策について/東部
地域における治水対策について）

○ 火災等による被災者支援について（被災直後の初期段階における
支援について/被災後の支援について）

池ヶ谷　富士夫　議員
○ 鎌ケ谷市のいじめの実態及びその対策について（鎌ケ谷市小・中学
校のいじめの実態について/鎌ケ谷市いじめ防止基本方針について）

＜休　憩＞
小泉　　嚴　議員

○ 「自主防災活動」について（組織の現状と活動状況/消火栓等を活用
した応急給水訓練について/自主防災組織資器材整備事業について）

○ 鎌ケ谷市の検診体制と高齢者施策について（検診（がん検診、特定
健診等）の取り組みについて/高齢者施策の取り組みについて）

９月２７日（水） 午前１０時から
森谷　　宏　議員

○ 鎌ケ谷市の道路の安全対策等について（道路管理者について/道
路施設管理等について/道路の改善要望や整備等について）

佐藤　　誠　議員　　
○ 市道２０号線くぬぎ山１丁目付近の歩道及び踏切の安全対策につ

いて（拡幅事業の計画が報告されてから１年半、現在の進捗状況に
ついて/改良すべき踏切指定の元山５号踏切について、その後の鉄道
事業者との協議など現状認識について）

○ 国道４６４号くぬぎ山１号踏切改良および歩道整備について（改良
すべき踏切として指定された理由及び当該路線の現状について/指定
されるに当たり、県との協議について/通達における本事業の概要に
ついて/今後の事業スケジュールや完了見通しについて/事業完了に
よる当路線の安全の確保状況について）

○ 児童・生徒安全パトロール事業について（事業について、事業の趣
旨、現在の事業内容について/入札状況及び警備会社との契約内容に
ついて/事業に対する市民の雇用実態とシルバー人材の雇用について/
市内警備事業者の現状について/現状を含めた今後の課題について）


